



# Vernehmlassungsverfahren

---

## Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung

### Änderung der Mineralölpflichtlagerverordnung

Den Treibstoffen werden heute vermehrt Biokomponenten beigemischt, die zum Teil auch im Inland hergestellt werden. Mit der vorgesehenen Änderung der Mineralölpflichtlagerverordnung wird dieser Situation Rechnung getragen. Die Inlandproduktion soll in der Pflichtlagerhaltung den Importen von Treibstoffen gleichgestellt werden.

Datum der Eröffnung: 21. September 2018

Vernehmlassungsfrist: 4. Januar 2019

Die Vernehmlassungsunterlagen können bezogen werden bei:  
Bundesamt für wirtschaftliche Landesversorgung, Sektion Vorratshaltung,  
Bernastrasse 28, 3003 Bern,

Die Vernehmlassungsunterlagen sind elektronisch abrufbar unter:  
[www.admin.ch/ch/d/gg/pc/pendent.html](http://www.admin.ch/ch/d/gg/pc/pendent.html)

2. Oktober 2018

Bundeskanzlei